



Klinikclown Uli Ballooni, Betreuerin Christiane Sieverding, Oberarzt Dr. Daniel Wüller, Burkhard Mudrack von der Kinderkrebshilfe Weseke sowie Andre Preuß und Erdan Huseini, Azubis bei Deutsche Glasfaser

20.12.2024 12:09 CET

Deutsche Glasfaser erfüllt Weihnachtungswünsche an der Kinderklinik der Christophorus Kliniken in Coesfeld

Weihnachtszeit ist die Zeit des Gebens und Schenkens. Und Menschen, die gerade nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen, verdienen besondere Aufmerksamkeit. Darum hat sich Deutsche Glasfaser entschieden, in diesem Jahr mit der Wunschbaumaktionen drei gemeinnützige Organisationen mit Geschenken zu unterstützen. Diese Woche übergaben Andre Preuß und Erdan Huseini, beide Auszubildende bei Deutsche Glasfaser, 60 Pakete an die Klinik für Kinder- und Jugendmedizin der Christophorus Kliniken in Coesfeld.

„Wir sind sehr dankbar, unsere kleinen Patient:innen, die über Weihnachten bei uns in der Klinik behandelt werden, mit den Geschenken überraschen zu können. Wir sind beeindruckt, wie viele Mitarbeitende vom Wunschbaum angesprochen wurden und liebevoll ein schönes Geschenk gespendet haben. Für diesen Einsatz bedanken wir uns herzlich!“ erklärten Dr. Daniel Wüller, Oberarzt der Kinderklinik, sowie Christiane Sieverding, die die kranken Kinder im Spielzimmer betreut und die Wunschzettel zur Aktion mit ihnen gestaltet hat.

Seit Mitte November standen die Wunschbäume an den Deutsche Glasfaser Standorten in Borken, Düsseldorf und Saarlouis.

„Es ist großartig, wie unsere Kolleginnen und Kollegen die Aktion angenommen haben. Die Idee war so erfolgreich, dass wir die ursprünglich geplanten Wünsche sogar verdoppeln konnten.“, so Preuß.

Neben der Kinderklinik Coesfeld dürfen sich auch das SOS Kinderdorf in Saarbrücken und die Diakonie Düsseldorf über viele farbenfrohe Päckchen freuen.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Diana Stiebe

Pressekontakt

Pressesprecherin

presse@deutsche-glasfaser.de